

El ser humano, al centro de las organizaciones: Adam Siade

- Conferencia inaugural de la quinta edición de las 'Jornadas estudiantiles en administración y sustentabilidad. Antropoceno: cambio climático y otras crisis sistémicas'

18 de junio de 2024

Redacción: Isaac Zúñiga y Luis Fernando Reyes



El ser humano debe resignificarse como el recurso más importante en las organizaciones, pues en su bienestar radica el éxito del trabajo, señaló Juan Alberto Adam Siade, coordinador del Seminario Universitario de Emprendimiento Social, Administración Sostenible y Formación Integral en los Niveles Medio Superior y Superior de la UNAM (SUESA).



El Dr. Adam Siade, integrante de la Junta de Gobierno de la UNAM y exdirector de la FCA, participó en la quinta edición de las Jornadas estudiantiles en administración y sustentabilidad que se llevaron a cabo los días 6 y 7 de junio, y en esta ocasión intituladas ‘Antropoceno: cambio climático y otras crisis sistémicas’, en la Facultad de Contaduría y Administración, en Ciudad Universitaria.

“Un enfoque en la optimización de recursos no solo incrementa la productividad, sino que motiva y mejora el bienestar emocional de los trabajadores. El trabajador es un ser humano, siente, llora y necesita tiempo para conectarse consigo mismo, disfrutar y vivir plenamente. Es fundamental que las organizaciones lo reconozcan y valoren”, expuso el académico en el auditorio Mtro. José Antonio Echenique García.

“Solo así”, enfatizó, “podremos construir empresas más fuertes, cohesionadas y resilientes, donde cada individuo se sienta valorado y motivado a dar lo mejor de sí”.

En representación del Dr. Armando Tomé González, director de la Facultad de Contaduría y Administración, el secretario General, Mtro. Alfonso Ayala Rico, explicó que se trata de un encuentro de índole internacional, con la participación de la Universidad Isabel I de Castilla, de España, y la Universidad Americana de Paraguay, así como del Instituto Politécnico Nacional, el Instituto Tecnológico de Sonora, la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo, la Universidad Autónoma de Tamaulipas, la Universidad Autónoma Metropolitana, la Iberoamericana, entre otras.



Durante su exposición, el doctor Adam Siade también abordó conceptos clave como la filosofía y la cultura organizacionales, los hábitos y los valores. Además, enfatizó la importancia de la comunicación eficaz, la que permite que el trabajo y los trabajadores se orienten hacia un mismo objetivo y logren grandes metas.

Además de esta conferencia magistral, “La administración sustentable como elemento fundamental en la formación integral del estudiantado de la Facultad de Contaduría y Administración de la UNAM”, en la jornada estudiantil se llevarían a cabo talleres y otras ponencias por parte de expertos nacionales e internacionales relacionadas con temas como educación para la sustentabilidad y transformación digital.

oOo